

PlantaDoce.

Entorno

El Banco de España recorta al 6% la previsión de crecimiento del PIB en 2021

La estimación del supervisor es ocho décimas inferior a la realizada el pasado diciembre. La actividad acelerará en la segunda mitad del año, vinculada a los avances en el proceso de vacunación.

PlantaDoce
23 mar 2021 - 14:05



El Banco de España rebaja el optimismo. La entidad ha recortado su previsión de crecimiento económico para 2021 hasta el 6%, ocho décimas menos de la proyectada en diciembre, como consecuencia de una menor fortaleza de la actividad en el corto plazo. La rebaja se debe al mal comienzo del ejercicio y al retraso en las ayudas asociadas a los fondos de la Unión Europea.

Según las proyecciones publicadas este martes por el supervisor bancario, la actividad acelerará en la segunda mitad del año, tras un primer semestre débil, vinculada a los avances en el proceso de vacunación y la implementación de proyectos ligados a los fondos europeos, según recoge *Efe*.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/el-banco-de-espana-recorta-al-6-la-prevision-de-crecimiento-del-pib-en-2021>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Este dinamismo del Producto Interior Bruto (PIB) en el segundo semestre de 2021 dará lugar a un “potente efecto arrastre” en 2022, con un crecimiento económico previsto del 5,3% (1,1 puntos por encima de la previsión anterior), que se moderará al 1,7 % en 2023.

El Banco de España argumenta su decisión por la demora en las ayudas vinculadas a los fondos europeos

Estas previsiones forman parte del escenario central elaborado por el Banco de España, que aporta otros dos alternativos, uno suave y otro severo, en función de la evolución de la pandemia, el grado de inmunización y sus consecuencias sobre el tejido productivo.

La recuperación de los niveles de PIB prepandemia tendría lugar en 2023 en el escenario central, se adelantaría más de un año en el suave y se mantendría más allá de 2023 en el caso del escenario más pesimista.

Respecto a la inflación, **el Banco de España considera que el repunte de los precios tiene una “naturaleza transitoria”**, de forma que en la segunda mitad del año habrá una reversión del encarecimiento de la energía de los últimos meses, llevando a una moderación del índice armonizado de precios de consumo.

Así, el Banco de España espera una inflación del 1,4% en 2021, del 0,8% en 2022 y del 1,2% en 2023, alejándose del valor de referencia para la estabilidad de los precios del 2%. Las proyecciones del escenario central están “más equilibradas” que hace unos meses debido a que la incertidumbre se ha mitigado al confirmarse la efectividad de las vacunas y como consecuencia del paquete fiscal aprobado en Estados Unidos y del acuerdo para la salida de Reino Unido de la Unión Europea.